



はわいっこ

平成29年11月14日(火) 発行

東伯郡小学校PTA連合会スポーツ交流会で見事 準優勝！

10月28日(土)に東伯郡小学校PTA連合会スポーツ交流会が、あやめ池スポーツセンターで開催されました。この交流会は、羽合小PTA保健体育部と本部役員が中心となり、羽合小が担当校として企画・準備・運営に携わりました。みなさんには大変お世話になりました。種目は綱引きでしたが、どの試合も熱の入った接戦が繰り広げられ、会場は大盛り上がりでした。また、今年度から応援賞が設けられたこともあってか、応援合戦も試合以上に盛り上がっていました。羽合小PTAの試合結果は、最初のリーグ戦では他のチームと勝敗が並んでしまい、決勝トーナメント進出を懸けてジャンケンになりました。このジャンケンで、この日最高のスーパーヒーローである生田PTA会長が勝ち、決勝トーナメントに進出しました。その後も勝ち進み、決勝戦で大栄小PTAに敗れましたが、見事準優勝することができました。選手として大活躍してくださった保護者のみなさんと先生方の息のピッタリあった戦いぶりは、とてもすばらしかったです。また、子どもたちも含めた大応援団での力強い応援も、選手を準優勝へと導いたと思います。郡Pスポーツ交流会で、これほど盛り上がったことはないという声も聞くぐらい、とても感動的なすばらしい日でした。いろいろとお世話になったみなさん、本当にありがとうございました。



山田先生が研修から復帰 美甘先生お世話になりました

2ヶ月間の横須賀にある国立特別支援教育総合研修所での研修を終え、山田由美子先生が羽合小に戻ってこられました。その間、美甘先生には2年3組の担任代行として、大変お世話になりました。短い期間ではありましたが、子どもたちが美甘先生と一緒に、勉強や学習発表会の練習などにとってもよくがんばりました。その成果は、2年生の学習発表会の中での演技や歌声によく表れていたと思います。2年生全員が美甘先生とのお別れを惜しみながら、メッセージを贈っていました。美甘先生から、「近くに住んでいるので、いつでもお手伝いに来ますよ！」と温かい言葉をいただいているので、とても心強いです。本当にありがとうございました。

